



Regionaljournal Steiermark



Erfolgreiche Landesmeisterschaft für Laura Gmeinhart

Von 17-19.08.2012 fand in Graschnitz die Steirische Landesmeisterschaft der Dressurreiter in den Klassen Jugend, Junioren und Young Rider statt.

Jubeln konnten alle Reiterinnen vom Dressurreitzenzentrum-Aichfeld. Besonders Laura Gmeinhart auf Big Ben konnte in der Klasse Jugend ihr Können unter Beweis stellen. Durch starke Ritte konnte sie sich die Bronzemedaille sichern.

Nach dem Meistertitel der ländl. Reiter ein weiteres tolles Ergebnis für Laura Gmeinhart. Mit Robina Leidorfer auf Domani die das erste Mal in der Klasse M startete und sich auf Anhieb die Plätze 4 und 7 sicherte und Anna Lanzmaier auf Dacapo LA die in der Klasse Young Rider den tollen 9. Platz belegte konnte sich der DRZ-Aichfeld über weitere tolle Ergebnisse freuen.

Danke an unsere Trainerin Sabine Schelch, die unsere Reiter und Pferde immer optimal vorbereitet.

Bild & Text Juergen Gmeinhart

